



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta, a iniciativa del **diputado Juan López de Uralde**, las siguientes preguntas relativas al **grado de cumplimiento de España con el Fondo Verde para el Clima**, dirigida al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El Fondo Verde para el Clima es el mecanismo financiero de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático para apoyar las políticas de mitigación y adaptación al cambio climático en países en desarrollo.

En el último trimestre de 2014 se celebró en Berlín una reunión para dotar por primera vez al Fondo Verde para el Clima (GCF, en sus siglas en inglés) de recursos financieros. España anunció entonces una contribución de 120 millones de euros.

Sin embargo, en la actualidad (a fecha de mayo de 2018, según los datos del propio Fondo Verde para el Clima), España sólo ha desembolsado el 14% % de esa inversión.

De esta forma, frente a aquellos países europeos que, como Dinamarca, Suecia, Suiza, Austria o Alemania que ya han desembolsado el 100% de los fondos que habían comprometido, España se encuentra a la cola en sus compromisos de financiación.

Por todo ello, se pregunta,

- ¿Cuál es la valoración del Gobierno respecto al grado de cumplimiento de los compromisos de España con el Fondo Verde para el Clima?
- ¿Dispone el Gobierno de un calendario que permita acelerar el cumplimiento de dichos compromisos, y aumentarlos?
- ¿Considera el Gobierno que es compatible luchar contra el cambio climático y no dotarse un sistema de financiación adecuado, suficiente y social y económicamente justo?

Madrid, Congreso de los Diputados a 11 de diciembre de 2018

Fdo. Juan López de Uralde

Diputado